

SALZBURGER RANGGLERVERBAND

Schriftführer: Rosi Hörhager

A-5771 Leogang Ullach 45 , ☎ 0650/5438595

e-mail: hoerhager.rosi@gmail.com

Siegerliste

Veranstaltung Ranggehn: Inzell

Am: 27.08.2017

Klasse:	Preis:	Vor- und Zuname	Wohnort:	Starter:
Schüler 4 bis 6 Jahre	1. Preis	Christian Gruber	Piesendorf	
	2. Preis	Tobias Leitner	Pongau	7
	3. Preis	Max Schwabl	Bayern	
	4. Preis			
Schüler 6 bis 8 Jahre	1. Preis	Gabriel Mariner	Matrei	
	2. Preis	Paul Altenberger	Niedernsill	14
	3. Preis	Hans Schnell	Pongau	
	4. Preis			
Schüler 8 bis 10 Jahre	1. Preis	Fabian Hofer	Passeier	
	2. Preis	Matthäus Gander	Matrei	13
	3. Preis	Matthias Zeller	Zillertal	
	4. Preis			
Schüler 10 bis 12 Jahre	1. Preis	Peter Mitterer	Saalbach	
	2. Preis	Tobias Bernsteiner	Piesendorf	11
	3. Preis	Simon Lang	Matrei	
	4. Preis			
Schüler 12 bis 14 Jahre	1. Preis	Gabriel Riedlsperger	Saalbach	
	2. Preis	Hubert Ilmer	Pongau	7
	3. Preis	Martin Hauser	Zillertal	
Jugend 14 bis 16 Jahre	1. Preis	Stefan Tischner	Zillertal	
	2. Preis	Tobias Loinger	Brixental/Wildschönau	4
	3. Preis	Josef Mair	Bramberg	
Jugend 16 bis 18 Jahre	1. Preis	Christopher Garber	Brixental/Wildschönau	
	2. Preis	Kevin Holzer	Matrei	3
	3. Preis	Jakob Rohregger	Bramberg	
Allgemeine Klassen 4. Klasse	1. Preis	Philipp Mittermaier	Bayern	
	2. Preis	Stefan Zeller	Bayern	7
	3. Preis	Alexander Mair	Bayern	
Allgemeine Klassen 3. Klasse	1. Preis	Philip Holzer	Matrei	
	2. Preis	Florian Schwabl	Bayern	6
	3. Preis	Thomas Grössig	Niedernsill	
Allgemeine Klassen 2. Klasse	1. Preis	Franz Hollaus	Zillertal	
	2. Preis	Michael Schoner	Brixental/Wildschönau	7
	3. Preis			
Allgemeine Klassen	1.Preis	Hermann Höllwart	Taxenbach/Eschenau	
	2.Preis	Christian Pirchner	Taxenbach/Eschenau	9
1. Klasse	3.Preis	Christoph Eberl	Leogang	
Hagmoar	1.Preis	Hermann Höllwart	Taxenbach/Eschenau	
	2.Preis	Hansjörg Voithofer	Bramberg	21
	3.Preis	Benjamin Pichler	Bramberg	

Alpencuprangeln in Inzell

Höllwart holt sich den Hagmoar und die Meisterklasse I – im Alpencup bleibt es weiter spannend

Am 27. August fand in Inzell in Bayern ein Alpencuprangeln statt, bei brütender Hitze wurde den Kämpfern einiges abverlangt.

Schon bei den Schülern wurde beherzt gekämpft. Der Veranstalter zeigte sich sehr großzügig und stellte wunderschöne Preise für alle Rangler bis 12 Jahre zur Verfügung.

Die Salzburger Schülerrangler konnten drei Klassensiege durch Christian Gruber aus Piesendorf bis 6 Jahre, Peter Mitterer aus Saalbach bis 12 Jahre und Gabriel Riedlsperger aus Saalbach bis 14 Jahre einfahren. Zweite Preise erkämpften der Pongauer Tobias Leitner bis 6 Jahre, der Niedernsiller Paul Altenberger bis 8 Jahre, der Piesendorfer Tobias Bernsteiner bis 12 Jahre und der Pongauer Hubert Ilmer bis 14 Jahre. Hans Schnell aus dem Pongau wurde Dritter bis 8 Jahre.

In den Jugendklassen bis 16 und bis 18 Jahre ging der dritte Preis jeweils an die Bramberger Josef Mair und Jakob Rohregger.

Der Niedernsiller Thomas Grössig (eigentlich noch Jugendrangler) kämpfte diesmal in der Allgemeinen Klasse III und holte sich mit einem Sieg und zwei Unentschieden Rang zwei. In der Meisterklasse I waren neun Rangler am Start. Nach der ersten Runde blieben noch drei Kämpfer übrig. Die beiden im AC führenden Taxenbacher Hermann Höllwart und Christian Pirchner (nach Siegen über die Bayern Christian Pribil und Hans Schwabl) und der Leoganger Christoph Eberl (Freilos). Die beiden anderen Salzburger, Christopher Kendler aus Saalbach und Hansjörg Voithofer aus Bramberg fielen in der ersten Stunde durch Unentschieden gegen Hannes Fankhauser (Zillertal) und Benjamin Pichler (Passeier) weg. Im Finale kämpfte Eberl dann gegen Pirchner und Höllwart unentschieden und wurde Dritter. Höllwart siegte durch die schnellere Kampfzeit vor Pirchner.

Auf den Hagmoar waren 21 Rangler eingeschrieben, davon schafften es acht in die zweite Runde. Christian Pirchner und Benjamin Pichler, sowie Christoph Eberl und Franz Hollaus trennten sich mit einem Remis. Hermann Höllwart gewann gegen den Piesendorfer Andreas Moser und Hansjörg Voithofer setzte sich gegen den Bayern Stefan Plenk durch. Somit lautete das Finale Höllwart gegen Voithofer, der Taxenbacher gewann aufgrund der schnelleren Kampfzeit. Dritter wurde schließlich der Passeierer Benjamin Pichler (Sieg gegen Eberl und Remis gegen Pirchner).

Im Alpencup konnte sich Hermann Höllwart nun etwas absetzen, er führt mit 87 Punkten vor Christian Pirchner mit 72 Punkten. Doch noch ist nichts entschieden, auch für Pirchner ist der Sieg noch in Reichweite. Auf Platz drei liegt nach wie vor der Saalbacher Christopher Kendler mit 35 Punkten, Vierter ist der Passeierer Benjamin Pichler mit 26,5 Punkten. Danach geht es nun wirklich knapp her. Fünfter ist der Brixentaler Michael Schoner (21,5 Punkte), Sechster Andi Hinterbichler aus Rauris (20,5 Punkte). Mit 19 Punkten liegen gleich drei Kämpfer an der siebenten Stelle, nämlich Christoph Eberl aus Leogang, Hansjörg Voithofer aus Bramberg und Simon Strasser aus dem Zillertal. Zehnter ist der Niedernsiller Raphael Tikovsky mit 14,5 Punkten, nur einen halben Punkt dahinter kommt der Bayer Thomas Plenk.

Schon nächsten Sonntag (3.9) kann sich wieder einiges ändern, auf der Schmittenhöhe bei Zell am See findet ab 12.00 die nächste Alpencupveranstaltung statt. Eine Woche später wird beim Krimmler Tauernhaus (nur bei Schönwetter) ab 12.00 Uhr das Schutzengelrangeln veranstaltet. Dieses Rangeln zählt nicht zur Punktwertung. Am 17. September findet dann

ab 13.00 Uhr die Alpenländermeisterschaft in Taxenbach statt, wo die beiden Lokalmatadore Höllwart und Pirchner schon alles klar machen können, bevor am 24. September in Hopfgarten im Brixental das Alpencupfinale steigt.